

Jueves, 27 de abril de 2017

Jornada técnica sobre el ADR 2017 en Bilbao

El próximo 4 de mayo tendrá lugar en Bilbao una jornada técnica gratuita sobre las novedades que incorpora el ADR 2017 en materia de transporte de mercancías peligrosas por carretera con respecto a la versión de 2015. Organizada por la Asociación Empresa-

rial de Transportes de Vizcaya (Asetravi), cuenta con el patrocinio de la Dirección de Planificación del Transporte del Departamento de Desarrollo Económico e Infraestructuras del Gobierno Vasco,

En la jornada participarán como ponentes Antonio

Gómez, formador y consultor en gestión de seguridad de mercancías peligrosas, y Dulsé Díaz, secretario general de la Asociación Española de Transporte de Cisternas (AETC). La apertura correrá a cargo de la directora de Planificación del Transporte del Gobierno Vasco, Janire Bijueska, mientras que para la clausura contará con la intervención de Iñaki Errasti, presidente de ASETRAVI.

El objetivo de esta sesión técnica es informar a los diversos colectivos implicados sobre las novedades que incorpora el ADR 2017 con respecto a la anterior versión y durante el encuentro se abordarán también cuestiones relacionadas con la visión de los profesionales sobre la normativa general del transporte de mercancías peligrosas y la formación específica de los conductores.



Vehículo adaptado al transporte de mercancías peligrosas